
3 Pièces

112 m²

Réf. 84008680

569 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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//  Nice  -  Coulée  Verte  //Superbe  appartement  3  pièces  avec

mezzanine,  entièrement  rénové  et  décoré/meublé,  en  4ème  (dernier)

étage  d'un  immeuble  niçois  et  avec  un  balcon  à  l'exposition  sud.Au

calme  absolu,  ce  bien  jouit  d'une  spectaculaire  vue  sur  la  Colline  du

château et les toits de Nice.Il se compose de la façon suivante:- Entrée

avec  dressing,-  Séjour  salle  à  manger  avec  sa  cuisine  sur  mesure

entièrement  équipée,-  Une  chambre  exposée  sud  sur  balcon,-  Une

salle  d'eau,-  Un  toilette  indépendant,-  Une  seconde  chambre,-  Une

seconde salle d'eau.Bien soumis au statut de la copropriété: XX Lots ...

//  Nice  -  Coulée  Verte  //Superb  3-room  apartment  with  mezzanine,  completely

renovated  and  decorated/furnished,  on  the  4th  (top)  floor  of  a  Nice  building  and

with  a  south-facing  balcony.In  absolute  calm,  this  property  enjoys  a  spectacular

view of  the  Castle  Hill  and  the  roofs  of  Nice.It  is  composed as  follows:-  Entrance

with  dressing  room,-  Living  room  with  its  fully  equipped  tailor-made  kitchen,-  A

south-facing  bedroom  with  balcony,-  A  bathroom,-  An  independent  toilet,-  A

second bedroom,- A second bathroom.Property subject to co-ownership status: XX

Main lots Annual current charges: 1,800 ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence
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